

校長だより

八幡台小学校

2024.2.16(金)

NO. 50

～石川県令和6年能登半島地震災害義援金～

児童会本部の子どもたちが、能登半島地震で大変な思いをしている方々に何かできないかという思いで、校内募金を計画しました。本部みんなで話し合い、募金活動を行うことを計画しました。そして、玄関で1週間、募金活動を行いました。その結果、6万7千余円を集めることができました。そして、上にある義援金として送ることとしました(金融機関で振り込みます)。

子どもたちが主体的に積極的に募金活動を行うことができたこと、すごく素敵だなと感じています。そして、それに協力してくれた子どもたち(保護者の方々)もとても素敵です。この「児童会本部が自分たちで」計画・実行した取り組みを見た在校生は、何かの機会に「自分たちで」活動する、という意欲を持つことができるのではないかと期待しています。自分たちの周りにある情報を収集し、必要なことを取捨選択した中で、取り組むべき事項を明らかにし、計画的に実行していく。これからの社会を生き抜くうえで、必要不可欠な力であると考えています。たくましい子どもたちの活動を見て、とてもうれしい気持ちになりました。

また、保護者の皆様のご理解とご協力、どうもありがとうございます。ご家庭でも、子どもたちの背中を押していただく声掛けをしていただけたのではないのでしょうか。今後とも、本校教育へのご支援、どうぞよろしくお願いいたします。

ここで、児童会本部の子どもたちの感想などを少し記載しておきます。

- ・石川県に募金して、命を届けるようなことをできてよかったです。
- ・1週間で6万円集まったこと、みんなが募金してくれたことがよかったです。もう少し、地震について話をしてみんなに知ってもらいたかったと思いました。今後、地震の怖さなどをみんなに知ってもらえるように動画を作りたいです。
- ・みんなで何をするか決めることができたことが良かった。これから、ものごとをやる！と決めたらすぐに行動したい。
- ・自分なりに大きな声を出し、みんなに呼びかけることができた。これから、ポスターなどで地震のこわさを知ってもらいたい。
- ・能登半島地震で困っている人たちに、すこしでも手助けをできたことが良かった。
- ・少しでも困った人の役に立つことをしようとしたことが良かった。
- ・たくさんの方が募金してくれたことはすごく良かったと思います。
- ・児童会本部みんなですごくお願いしますと声を出して取り組めたことが良かった。
- ・少しでもみんなの役にたててよかった。